



TURISMO ■ PATRIMONIO

‘Ascensum’ hace hoy su última escalada a la fachada de la Universidad con entradas agotadas

■ Por el elevador han pasado más de 7.000 personas desde mayo

C.A.S.

La plataforma ‘Ascensum’ realizará durante la mañana de hoy sus últimas ‘escaladas’ a la fachada de la Universidad de Salamanca con las entradas agotadas. La iniciativa promovida por la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León, por la que han pasado desde el mes de mayo más de 7.000 personas, se despide hoy.

La Fundación del Patrimonio

Histórico, la Universidad de Salamanca y Enusa han colaborado en ‘Ascensum’, el programa de gestión y difusión de la intervención en la fachada de las Escuelas Mayores que ha permitido apreciar de cerca y en altura cada uno de los detalles del cuajado tapiz plateresco que atrae cada año la visita de en torno a dos millones de turistas. El objetivo de la Fundación con este proyecto ha sido

acercar a la sociedad un conocimiento más extenso de esta obra de arte.

A partir de los próximos días, se desmontará la plataforma elevadora que desde mayo ha cubierto la fachada del edificio histórico de la Universidad de Salamanca. ‘Ascensum’ ha recibido más de 7.000 visitas, registrando la mayor ocupación en los meses de agosto y septiembre, con un 83%.



La plataforma ‘Ascensum’ acerca la fachada de la Universidad a los ciudadanos.